



Umat islam yang telah lanjut usia namun masih buta akan huruf Qur'an, tentu dimasa kecilnya ia enggan mempelajarinya. Dapat pula jika memang orang tuanya yang tidak mengenalkannya kepada kitab suci ini. Entah apapun sebabnya, jika seorang anak tidak segera dikenalkan dengan Al Qur'an maka tidak menutup kemungkinan bahwa diusia tua ia akan menjadi kesusahan. Maka dinilai sangat perlu untuk orang tua agar senantiasa menanamkan Al Qur'an dalam diri anak mereka. Terlebih jika sang ibu tengah mengandung, sangat baik untuknya mendengarkan atau bahkan membacakan ayat suci Al Qur'an agar benar-benar berdampak baik untuknya kelak ketika usai dilahirkan.

Namun tidak sedikit pula anak-anak yang sudah mahir dalam membaca Al Qur'an, tentu hal ini juga dikarenakan terbiasanya mereka dalam mempelajari Al Qur'an. Hal ini juga bisa disebabkan karena latar belakang pendidikan mereka. Umumnya anak yang sudah begitu mahir dalam membaca Al Qur'an adalah seorang anak yang menempuh pendidikannya di sekolah-sekolah islam. Namun tidak jarang sekarang tiap sekolah umum pun menyediakan bimbingan belajar Al Qur'an untuk tiap siswa. Akan tetapi tetap saja pendidikan ditimbang sangat penting untuk menciptakan kualitas kemampuan seorang anak, sekalipun dalam hal ini yang dibahas adalah kemampuan dalam membaca Al Qur'an.

Hery Noer Aly menyatakan bahwa pendidikan merupakan bantuan bimbingan yang diberikan pendidik terhadap peserta didik menuju



Karena sangat penting bagi umat islam untuk mampu memahami ilmu Al Qur'an, kitab suci yang menjadi pedoman umat islam sekaligus mukjizat yang diberikan Allah SWT kepada Nabi Muhammad SAW.

Sejalan dengan berkembangnya pendidikan di Indonesia, sangat banyak didirikan lembaga-lembaga pendidikan formal yang diantaranya ialah lembaga pendidikan formal yang umum maupun lembaga pendidikan formal yang islami. Lembaga pendidikan formal umum seperti yang kita ketahui yakni SMP (Sekolah Menengah Pertama), kemudian MTs (Madrasah Tsanawiyah) yang merupakan lembaga pendidikan formal islami. Banyak guru agama yang sedikit merasa kesulitan ketika mengajar agama di SMP, dikarenakan tidak semua siswa mampu membaca ayat al Qur'an dengan baik dan benar. Bahkan tidak menutup kemungkinan bahwa siswa yang menempuh pendidikannya di lembaga pendidikan formal islami juga masih belum lancar dalam membaca al Qur'an.

Perlu diketahui, bahwa latar belakang pendidikan siswa begitu berperan dalam hal tersebut. Jika sekarang mereka berada di bangku SMP maka sebelum ia berada di SMP, apakah sebelumnya ia telah berada di SD (Sekolah Dasar) ataukah MI (Madrasah Ibtidaiyah). Karena memang pada umumnya siswa yang sekolah di MI lebih bisa membaca al Qur'an dengan baik dibandingkan dengan siswa yang bersekolah di SD. Namun tidak menutup kemungkinan pula, jika siswa SD lebih mahir dalam membaca al Qur'an apabila ia telah mendapat privat al Qur'an

tersendiri atukah di sekolah mereka menyediakan lembaga belajar al Qur'an tersendiri.

Terlepas dari itu semua, selain mata pelajaran BTQ dalam kemampuan membaca Al Qur'an juga begitu diperlukan untuk pembelajaran mata pelajaran PAI, dan mengingat adanya kemungkinan perbedaan antara kemampuan membaca AL Qur'an siswa dan sisiwi di kelas tentu mungkin akan membuat guru PAI menjadi sedikit lebih sulit untuk menyesuaikan nilai-nilai untuk menghafal ayat dalam pelajaran. Dengan adanya perbedaan tersebut, tentu juga akan menjadi banyak perbedaan terhadap prestasi belajar mereka dalam mata pelajaran PAI ini.

Oleh karena itu, disini penulis sangat tertarik untuk membuat judul **“Studi Komparasi antara Kemampuan Membaca Al Qur'an Siswa yang Berasal dari SD dan dari MI serta Pengaruhnya Terhadap Prestasi Belajar PAI di SMPN 5 Sidoarjo ”** yang dalam hal ini penulis lebih fokus dengan siswa SMP dikaitkan dengan cara mereka membaca al Qur'an pada tiap hurufnya, apakah mereka berasal dari SD atukah mereka berasal dari MI. Bisa jadi pula jika mereka memiliki latar belakang tersendiri terkait ilmu Al Qur'an.











Kemampuan : kemampuan merupakan salah satu unsur dalam kematangan berkaitan dengan pengetahuan atau keterampilan yang dapat diperoleh dari pendidikan, pelatihan dan suatu pengalaman.

Membaca : membaca merupakan sebuah proses yang melibatkan kemampuan visual dan kemampuan kognisi. Kedua kemampuan ini diperlukan untuk memberikan lambang-lambang huruf agar dapat dipahami dan menjadi bermakna bagi pembaca.

Al Qur'an : Al Qur'an ialah nama yang diberikan kepada firman Allah yang diturunkan-Nya kepada Nabi Muhammad SAW dengan perantaraan malaikat Jibril untuk disampaikan kepada manusia, yang dituliskan didalam mushaf, yang mutawatir penukilannya dan bersifat mukjizat bagi Nabi Muhammad SAW, yang harus dibaca difahami dan diamalkan isinya oleh manusia agar tercapai kehidupan yang selamat dan bahagia didunia dan diakhirat.<sup>3</sup>

Pendidikan Dasar (SD/MI) : jenjang pendidikan awal selama 9 (sembilan) tahun pertama masa sekolah anak-anak. Pendidikan dasar menjadi dasar bagi jenjang **pendidikan menengah**. Periode pendidikan dasar ini adalah selama 6 tahun. Di akhir masa pendidikan dasar, para siswa diharuskan mengikuti dan lulus dari

---

<sup>3</sup> Syahminan Zaini, *Wawasan Al Qur'an Tentang Pembangunan Manusia Seutuhnya*, (Jakarta Pusat : Penerbit Kalam Mulia, 1986),hal.2



adalah penelitian yang banyak menuntut penggunaan angka, mulai dari pengumpulan data, penafsiran terhadap data tersebut, serta penampilan dari hasilnya. Demikian pula pada tahap kesimpulan penelitian akan lebih baik bila disertai dengan gambar, table, grafik, atau tampilan lainnya.

Dalam metode penelitian kuantitatif, masalah yang diteliti lebih umum memiliki wilayah yang luas, tingkat variasi yang kompleks. Penelitian kuantitatif lebih sistematis, terencana, terstruktur, jelas dari awal hingga akhir penelitian.

Penelitian ini bertujuan untuk mencari perbandingan dan menjelaskan hasil penelitian secara deskriptif. Hal ini agar penulis dapat memperoleh data yang lengkap dan gambaran mengenai keadaan yang sebenarnya dari objek yang diteliti, yaitu gambaran perbandingan antara kemampuan membaca Al Qur'an siswa.

Lokasi penelitian ini adalah di SMP Negeri 5 Sidoarjo. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa-siswi kelas VIII di SMPN 5 Sidoarjo tahun pelajaran 2016/2017.

Prosedur penelitian kuantitatif adalah operasionalisasi metode ilmiah dengan memperhatikan unsur-unsur keilmuan. Penelitian kuantitatif sebagai kegiatan ilmiah berawal dari masalah, merujuk teori, mengemukakan hipotesis, mengumpulkan data, menganalisis data, dan membuat kesimpulan. Penelitian kuantitatif berawal dari adanya masalah yang dapat digali dari sumber empiris dan teoretis, sebagai suatu aktivitas penelitian pendahuluan (pra-riset). Agar masalah









Bab pertama berisikan tentang latar belakang permasalahan, rumusan permasalahan, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, metode penelitian, definisi oprasional dan sistematika pembahasan.

Bab kedua membahas tentang kajian teoritis yang membahas tentang tujuan umum tentang kemampuan membaca Al Qur'an, latar belakang pendidikan dasar siswa serta prestasi belajar PAI.

Adapun bab ketiga berisi tentang metode penelitian yang membahas tentang jenis dan pendekatan penelitian, informan dan subjek penelitian, instrument pengumpulan data, objek penelitian, teknik analisis data dan pengecekan keabsahan data

Kemudian bab keempat disajikan didalamnya yakni tentang hasil penelitian yang membahas penyajian data dan analisis data serta pembahasannya

Selanjutnya pada bab kelima atau bab penutup, didalamnya akan membahas terkait kesimpulan dari pembahasan skripsi ini serta saran-saran dari penulis tentang penulisan skripsi.

---